
 

 ＲＩ：ロータリーに輝きを！ 地区：行動しよう！出席報告：出席 30 名(ＭＣ出席 5 名) 欠席 7 名 本日の出席率 81.1％  

第 910 回例会月初セレモニー＆20 周年委員会 2015 年 2 月 5 日(木) 19 時点鐘 紫雲閣 会長：小沢政治・幹事：野口健吉  

  

小沢政治会長：ジャパンロータリーデーに野口幹事とともに参加してきました。全国から８００名のロータリアンがお台場に集

まり、ＲＩ会長をお迎えして盛大に開催され、私はＲＩ「黄 其光 会長」とのツーショット写真を撮って大変感激しました。 

   

２月の誕生日 永野英吉会員：クラブで最高齢ですが、元気で頑張ります。原口茂治会員：67 歳になります、のんびり楽しくロータ

リーライフを送ります。シェリーン：生まれて初めて神社の節分祭 に呼ばれて、豆まきを体験しました。とても楽しかったです! 

 

20周年委員会 野口健吉幹事：記念像除幕式の式次第ができました、クラブの皆さんで「愛称」を考えてください。内山明夫委員長：記念式

典の案内状の発送が終わり、式典プログラムが出来上がりました。宇津木記念誌委員長：会員の皆さんのコメントと写真を編集中です。須田

清美委員：記念パーティーの企画を進めています。 吉田守男実行委員長：厳しい予算の中ですが、オーバーしないように計画してください。 

 
ニコニコボックス報告：本日 8 名 金額 21.000 円 （前回まで 732.500 円）累計 753.500 円 

野口健吉：ジャパンロータリーデーに参加してきました、ＲＩ会長が間近に見えました。 大沢幸吉：先日の母の通夜・葬儀にはお寒い中を

ご会葬頂きまして有難うございました。  林好久：結婚記念日のケーキありがとうございました。  吉田守男：シリーンさん楽しくやって

いますか？  須田清美：寒い日が続きますがお元気ですか？  他 3 名同じ内容で頂きました：永野英吉・盛島美智子・神田茂：皆さ

ん、寒さに負けず 20 周年記念式典に向けて頑張りましょう！    二コニコ：平野貞美       会報：内山明夫   


